



**SEMANA CIVICA.** Centros educativos nacionales y particulares del país participarán en la Semana Cívica, del 7 al 15 de este mes, con desfiles y actos culturales en plazas y parques. Alumnos del Colegio Salvadoreño-Español, durante un acto de conmemoración de la Independencia.

## Ley de Huellas Digitales Para Investigar Delitos

La Ley de Registro General de Huellas Dactilares favorecerá los esfuerzos por mejorar la investigación científica del delito, declaró el Viceministro de Seguridad Pública, Cnel. Dr. Rey-

### Localizan 2 Cadáveres en Sonsonate

SANTA ANA. Los cadáveres de dos hombres fueron localizados por agentes de la Policía Nacional en el interior de la finca Nahuayal, valle El Matasano, en la carretera que de esta ciudad conduce a Sonsonate, por la conocida vía Las Cruces.

La señora Elba Vargas, secretaria de dicho

—Favor pase a la página 9.

### Pide le Envíen Pensión

Hasta el momento el Ministerio de Hacienda no le ha enviado el cheque de su pensión correspondiente a julio, pero si el de agosto, señala doña Concepción Monterrosa, pensionada del Ministerio de Educación y residente en Cojutepeque.

La informante asegura que ha preguntado a Tesorería y a Correos, pero en ninguna de esas instituciones del Estado le dan explicación al respecto.

Asegura que tanto su madre como ella están

—Favor pase a la página 60.

naldó López Nuila, al comparecer ayer ante la Comisión parlamentaria de Defensa y en donde hizo observaciones a cinco proyectos de ley comprendidos en el "superpaquetazo" presentado por Duarte.

López Nuila también dijo que el dirigente universitario Salvador Ubau puede haber sido secuestrado por movimientos al margen de la

### Caso Monseñor Romero: Testigos Irrelevantes Presenta la Fiscalía

Testigos que no aportan ninguna prueba relevante y cuyas declaraciones contribuyen sólo a engrosar más el ya voluminoso proceso sobre el asesinato del Arzobispo Oscar Arnulfo Romero, ha presentado la Fiscalía General al Juzgado 4° de lo Penal, informaron fuentes judiciales.

## Tablero Judicial

### Comisionado D.C. Viola a Niña Enajenada Mental

Acusado de violar a una menor que sufre de enajenación mental, se encuentra el democristiano Germán Dimas Acuña, Comisionado Cantonal de Cutumay Camones, Santa Ana.

Según la investigación realizada hasta el momento por la Fiscalía General de la República, el acusado, quien es dueño de una tienda, abusó sexualmente de la menor cuando ésta se presentó al establecimiento para comprar algunos artículos que precisaban en su hogar.

Al verse solo con la niña, el Comisionado la tomó por la fuerza y la llevó hasta el interior del establecimiento y abusó de ella hasta hacerla

ley, ya que no ha sido capturado por ningún cuerpo de seguridad.

Al referirse al proyecto de ley sobre las huellas, el militar dijo que puede constituirse en el fundamento legal para proceder en la investigación de los delitos.

Respecto a los desórdenes ocurridos el martes en una vía pública

—Favor pase a la página 39.

Monseñor Romero fue asesinado de un balazo en el tórax, en marzo de 1980, cuando oficiaba una misa en la capilla del Hospital Divina Providencia. Las investigaciones permanecieron "engavetadas" durante largo tiempo y fueron

—Favor pase a la página 39.

—Favor pase a la página 60.

## Cambio de Hora Beneficia al Comercio de la Capital

El cambio de la hora nacional puesto en práctica desde mayo, benefició más que todo al comercio capitalino, pues los almacenes no cierran a las 6 p.m., como era lo tradicional, sino que atienden al público hasta las 7 u 8 de la noche, aprovechando la luz diurna.

Así lo manifiestan los comerciantes de la 4a. Avenida Sur, calles Rubén Darío y Arce, de los alrededores de las plazas

### Desayuno Católico el Sábado

"La familia cristiana, cuna de los valores morales", será el tema central del desayuno católico que se realizará el 5 de septiembre, a partir de las ocho de la mañana, en el Hotel Camino Real, con la participación de la evangelizadora Isabel de Puig.

Según organizadores del evento religioso, "será una mañana para reflexionar sobre cómo Dios quiere que practi-

—Favor pase a la página 60.



**MUERE.** (Zacatecoluca). El Sub-Tte. Oscar Zelaya Minero, de 22 años, murió en una emboscada terrorista en la Troncal del Norte. Era originario de esta ciudad.

Libertad y Morazán y los vendedores callejeros que tienen puestos fijos sobre las principales calles y avenidas del centro de la ciudad, así como los de la 5a. Avenida, sector de El Calvario, y frente a la plaza Hula Hula.

El cambio de la hora nacional termina el 26 de este mes a las 12 de la noche, según el decreto, pero se estudia por las distintas fracciones en la Asamblea, para determinar la conveniencia de

—Favor pase a la página 60.

### La Ciudad Hoy Desplazados Invaden la Ciudad de San Marcos

La sobrepoblada ciudad de San Marcos, al sur de la capital, afronta una verdadera invasión de desplazados, que desde hace varios años comenzaron a llegar a ella en busca de un lugar tranquilo donde vivir.

Según datos oficiales, desde 1980 miles de des-

plazados por la violencia terrorista comenzaron a tomarse los predios municipales, terrenos baldíos y zonas verdes de San Marcos y levantaron en ellos improvisadas casas de plástico, cartón y lámina.

La misma fuente sostiene que se han levantado—Favor pase a la página 39.

### Dicen Fiscales: Se Recobran Valores en Aplicación de Justicia

El veredicto condenatorio emitido por el jurado contra los narcotraficantes capturados en territorio salvadoreño, puede ser el inicio de una rectificación en las actitudes de la población respecto a los criminales encausados, hicieron ver ayer dos de los fiscales

que intervinieron en la acusación.

Los cinco narcotraficantes intentaron pasar por El Salvador, rumbo al mercado norteamericano, 52 kilos con 622 gramos de cocaína, valorados en aproximada-

—Favor pase a la página 9.

### En Chalchuapa: Asaltan Supermercado y Matan a Propietario

CHALCHUAPA (Santa Ana). El comerciante Francisco Antonio Vásquez, de 39 años, fue muerto el lunes pasado por la tarde cuando tres sujetos enmascarados asaltaron un supermercado de su propiedad, ubicado en la 1a. Avenida Sur y 17a. Calle Oriente del barrio Apaneca.

Los testigos dicen que los tres sujetos llegaron a la casa del comerciante y pistola en mano le quisieron obligar a que entregara el poco dinero que había recaudado en su negocio y como se opuso uno de los delincuentes le disparó a que-

—Favor pase a la página 60.



**REFORESTACION.** (Zacatecoluca). Miembros de la Asociación de Leñadores de San Luis La Herradura siembran arbolitos de sincahuite, como parte de la reforestación que realizan en los bosques salados, que comprende desde San José la Mohtaña hasta el Estero de Jaltepeque. Hasta el momento han sembrado 80 mil árboles.